

## 伝えようとする気持ち わかろうとする気持ち

福岡県 中井小学校 5年 古賀 麻衣子

「ゴートゥー、トゥゲザー、プリーズ。」

8月の終わり、友達の家族と私の家族でスペースワールドに行ったとき、エイリアンパニックに入ろうと待っていたところで、一人の外国の女の人に声をかけられました。

私や友達は、何を言っているのかわからなくてだまっていると、お母さんが、

「オーケー。」

と笑顔で、外国の女の人に指でオーケーサインを作り、返事をしていました。私はお母さんに、

「どうしたと？なにがオーケーなの？」

と聞くと、

「いっしょにまわってって言われたから、いいよ、って言ったよ。」

と言われました。私と友達は、みんなでいっせいに、

「えー。」

と言いました。そうするとお母さんが、

「別にいいじゃない。みんなで入った方が楽しいし。」

と言ったので、みんなはだまってしまいましたが、私は心の中で、

(また勝手にそんなこと決めんでよね)

と思っていました。そう考えていることがお母さんにわかったのか、お母さんが、

「言葉もあまりわからないところで、しかも、こわいアトラクションに一人で入るのがいやで声をかけてきたんだから、いっしょでもいいよね。」

と言いました。そのとき私は、それはそうかもしれないけど、(でもねえ……) という気持ちでした。

エイリアンパニックは、5人ずつしか行けず、そのとき私のお母さんと妹、友達の妹、私と友達、外国人の女の人7人だったので、2チームにわかれなるといけなくなってしまいました。妹は小さいからお母さんといっしょで、私たちと外国人の女の人で行くことになりました。

私たちは英語がわからないので、お母さんに「どうしよう」と言うと、お母さんが、

「ママもわからないけど、相手が伝えようと手ぶりで話して、聞く方がわかろうと一生けん命聞くと、なんとなくわかるよ。」

と言われました。そのときは、お母さんは英語が少しわかるからそんなこと言えるんだ、と思っていました。

エイリアンパニックに入って、4人で「キャー！」と言いながらまわり、終わって出てきたあとに、外国人の女の人から、手を合わせて「アリガトウ」と笑顔で言われました。

そのとき初めてわかった気がしました。言葉はわからなくても、いっしょに楽しい時間を過ごすことができ、私たちは何もしてあげていないのに、お礼を言われたからです。

言葉がわからないとか関係なく、相手が何を言いたいのか聞こうとすることで伝わるんだ、と学ぶことができました。

私も笑顔で、「ありがとう」を言いたいです。